



Séjour de découverte linguistique en Espagne des élèves de 4ème B D G : 3ème jour, Jeudi 11 mai 2017.

publié le 11/05/2017 - mis à jour le 09/05/2019

Aujourd'hui, visite de la vieille ville de Bilbao et découverte du musée basque, puis initiation à la pelote basque. Ensuite, visite du musée maritime et promenade en ville pour voir l'extérieur du musée Guggenheim et profiter d'un moment de détente avec musique en plein air.



Il a à nouveau fait très beau et bon
Les élèves sont enchantés, ils demandent une semaine de plus

Demain vendredi, départ 9h pour une excursion en bateau, puis visite du monastère de San Juan de Gaztelugatxe et retour prévu vers 20h30

Diaporama : cliquer sur une photo

Portfolio

